

平成30年度宮前区総合防災訓練

宮前区では、過去の地震の教訓や首都直下地震の切迫性を踏まえ、自助・共助・公助の理念に基づき、実践的な防災訓練を実施することにより、防災意識の高揚と地域防災力の強化を図ります。

① 野川小学校（避難所開設運営訓練）

日時：平成30年9月9日(日) 9:00～12:00

場所：野川小学校（宮前区野川1269）

内容：避難所開設・運営/初期消火/傷病者等の応急救護/防災展示/
ペット同行避難/幼稚園・保育園の防災訓練等紹介/
震災時に役立つ身近な便利グッズ紹介/防災クイズ/炊き出し/
ガスメーターの復旧/災害用伝言ダイヤルの紹介 等

② 稚原小学校（避難所開設運営訓練）

日時：平成30年10月28日(日) 9:20～12:00

場所：稚原小学校（宮前区水沢3-7-1）

内容：避難所開設・運営/初期消火/傷病者等の応急救護/防災展示/
ペット同行避難/炊き出し ※その他訓練も予定しております

「防災ニュース」に関するお問合せは、宮前区役所危機管理担当（856-3114）まで

バックナンバーは、宮前区役所ホームページ⇒安全安心のまちづくり⇒「防災ニュースのページ」でご覧いただけます。



防災ニュース

2018.9

第36号

宮前区役所危機管理担当／宮前区まちづくり協議会防災部会

知っていますか？
「あなたの街の強い味方！」

【イメージ図】



川崎市防災協力事業所

平成29年度より始まった宮前区総合防災訓練。訓練の様子は第35号で紹介しました。今回は、訓練に参加された、『株式会社ホクト』にインタビューをしました。

川崎市防災協力事業所にも登録している企業として、日頃の防災に関する取り組みや、災害が起きたときに協力していただける内容などをご紹介します。

防災ニュース

している状態なので調査も比較的容易です。調査で問題がなければすぐに使うことができる『災害に強いガス』を売り文句にもしているくらいです。

【宮前区でLPガスを使っている家庭の割合はどのくらいですか？】

すぐに調理することができます。コンロなどと併せて購入もできますし、国からの補助金も出ます。

見える関係を築くようになります。もちろん、災害時のガス調査でも声をかけるように徹底させます。ガスの異常だけでなく、利用者が無事かどうかも併せて確認ができます。極論ですが、異常時や災害時にすぐにかけつけられるのは地元の業者なので、LPガスはなるべく地元の業者を使ったほうが良いと思います。

している状態なので調査も比較的容易です。調査で問題がなければすぐに使うことができる『災害に強いガス』を売り文句にもしているくらいです。

【宮前区でLPガスを使っている家庭の割合はどのくらいですか？】

すぐに調理することができます。コンロなどと併せて購入もできますし、国からの補助金も出ます。

見える関係を築くようになります。もちろん、災害時のガス調査でも声をかけるように徹底させます。ガスの異常だけでなく、利用者が無事かどうかも併せて確認ができます。極論ですが、異常時や災害時にすぐにかけつけられるのは地元の業者なので、LPガスはなるべく地元の業者を使ったほうが良いと思います。

防災協力事業所とは…

平成22年から開始され、企業や事業所も地域の一員として、平常時から地域活動を通じて地域との交流を深めるとともに災害が発生した場合に、できる範囲内で防災活動に参加し、被害の軽減や地域生活の早期復旧のため、協力する制度です。

平成30年9月1日現在、宮前区では「26事業所」が登録されています。

詳細は川崎市ホームページでご確認ください。

株式会社ホクト 代表取締役

山田 甫夫

Yamada Toshio



PROFILE

【やまだ・としお】

昭和42年に『株式会社川崎LPガス』を五所塚に設立。

昭和60年に、現在の社名ではガス事業しか取り組んでいないと思われてしまうのではないか、と考えたことから社名変更し、事務所を神木本町に移して営業を続けている。

あとは阪神淡路大震災。被災者に話しゃ聞くと、とにかく豪雨により実家が水害に遭った事があります。

妻が宮崎県出身で、豪雨により実家が水害に遭った事があります。

川崎市防災協力事業所にどのような思いで登録しましたか？

私が所属しているライオンズクラブでも、今回の西日本豪雨に対して、義援金を集めや、支援物資を送るといった活動をしています。

防災登録事業所として平常時や災害時にどのような活動をすることができますか？

に踏み切りました。災害時には当社のコロコロを使って炊き立て、町会などの代表には防災訓練などがあるときには声をかけてもらえばいいと話しています。

出します。ただ、当社の社員数では限界もありますので、各町会でも用意するようとに広報・宣伝しています。

防災協力事業所

Interview

Vol.1



五十年を超える

LPガス事業のプロフェッショナル

大切なのは顔の見える関係

LPガスはそれが独立していく、さらにボンベが露出

地震が起きると都市ガスは止まります。新潟の被災地に行つた時はラーメンが大量に届いていました。お湯が沸かない状況でした。反面、淡路島では全世界がLPガスで、翌日からガスが使えていました。LPGはそれが独立していく、さらにボンベが露出

も地域に協力をしたいとの思いから登録しています。

通して、会社としても地域に協力をしたいとの思いから登録しています。

平常時の活動として、会社としても地域に協力をしたいとの思いから登録しています。